## du diocèse de Besançon Annulation de la fête des familles

En raison des conditions sanitaires actuelles et des incertitudes que cela engendre, la fête diocésaine des familles qui devait se tenir le **dimanche 4 octobre** à Ronchamp est **annulée**.

Mgr Jean-Luc Bouilleret tient à remercier toutes les personnes qui avaient participé à l'élaboration de cet événement.

Le 4 octobre, jour de la fête de saint François d'Assise, l'archevêque célébrera l'eucharistie pour la Création et en mémoire des victimes du Covid-19 en la cathédrale à 18h15.



Renseignements : www.diocese-besancon.fr